

Juan Vidal consigue por tercera vez el premio al Mejor Diseñador de la Mercedes Benz Fashion Week Madrid

19/09/2017



Vidal con sus diseños de la Fashion Week

El diseñador Juan Vidal ha recibido por tercera vez el premio al mejor diseñador de la Mercedes Benz Fashion Week Madrid. El eldense ha dedicado este premio a su madre y al equipo de personas que trabajan con él en el taller que su familia tiene en nuestra localidad. Juan Vidal ha declarado a *Valle de Elda*: **"Estoy contentísimo por este premio, es una adrenalina que implica a todo el equipo, pues es un premio para todos los que trabajan conmigo, y este año lo han hecho muy duro"**.

El creador a sus 38 años se ha convertido en **una de las grandes promesas de la moda española**, pero según afirma "voy poco a poco, dando pequeños pasos", aunque lo cierto es que sus prendas se venden ya en distintos países, y cuenta con tienda propia en Madrid.

Esta semana tiene previsto viajar a París para comprar

tejidos y en los próximos días también **irá a Milán, donde presentará su nueva colección para la primavera verano del 2018**, inspirada en las islas Hawai, en la que toma como referencia los años 70.



Uno de los diseños de su colección

El diseñador presentó el pasado domingo su nueva colección con gran éxito. Una colección en la que utiliza **tejidos femeninos como organza en seda**, raso, muselinas y metalizados, otros como la rafia que son reinterpretados por el diseñador para crear una imagen sofisticada al tiempo que desenfadada.

También ha realizado un **minucioso trabajo con bordados en 3D** que aportan movimiento a sus prendas, con la finalidad de destacar la feminidad de la mujer, aspecto al que se suma una paleta de color inspirada en

los tonos del verano, afrutados mezclados con el fucsia fluorescente y el amarillo que dan intensidad a sus prendas.

Juan Vidal comenzó muy joven en el mundo de la moda diseñando trajes de novia y desfilando en Barcelona y Valencia, hasta su debut en la pasarela madrileña en el 2013, el mismo año en el que se alzó con el premio Who's On Next, de la revista Vogue, que le sirvió para impulsar su carrera. [También ganó el Premio Nacional de Moda en 2015.](#)